



**LA CGT DE L'ARI
VOUS SOUHAITE UNE
TRÈS BONNE ANNÉE
2025**

Chers collègues, chers camarades,

Alors que nous entamons cette nouvelle année 2025, **le syndicat CGT des salariés de l'ARI** vous adresse ses meilleurs vœux de santé, de solidarité et de combativité.

L'année écoulée a été marquée par de nombreux défis, mais aussi par des actions déterminantes pour défendre nos droits, nos métiers et les valeurs qui nous animent. Plus que jamais, nous réaffirmons notre engagement à vos côtés pour lutter contre toute remise en cause de nos conquêtes sociales, pour l'amélioration de nos conditions de travail et pour le respect de l'éthique et de la déontologie qui doivent guider nos professions.



En 2025, nous continuerons ensemble à porter la voix des salariés, à défendre les plus fragiles, et à travailler pour de nouvelles conquêtes sociales. Chaque avancée, aussi petite soit-elle, est un pas de plus vers un monde où la dignité et la justice sociale prennent le pas sur les logiques de profit.

C'est grâce à notre solidarité, à notre détermination et à notre union que nous pouvons faire face aux défis à venir et construire l'avenir que nous souhaitons pour les usagers mais aussi pour nous, nos métiers et les générations futures.

En 2025, la CGT de l'ARI restera mobilisée pour défendre des conditions de travail dignes et le respect des salariés. Nous continuerons à dénoncer, sans relâche, les traitements indignes infligés à certains collègues dans leurs établissements.

La CGT de l'ARI s'élèvera toujours contre les méthodes de management délétères qui mettent en péril la santé morale et physique des travailleurs.

Enfin, nous poursuivrons notre combat pour une réelle amélioration de la qualité de vie au travail et des rémunérations à la hauteur de l'engagement de chacun.

Ensemble, faisons de 2025 une année de luttes et de victoires !

"Vous ne devez jamais avoir peur de ce que vous faites quand vous faites ce qui est juste."



"Si nous baissions les bras, nous sommes complaisants envers les mauvais traitements, ce qui les rend encore plus oppressifs."